



Por qué había una estatua de Fidel Castro y el Che Guevara en la colonia Tabacalera de CDMX

La alcaldesa de Cuauhtémoc Alessandra Rojo de la Vega, retiró el “Monumento Encuentro” que se encontraba cerca del Monumento a la Revolución

Por Israel Aguilar Esquivel



Una vez más, las estatuas de **Fidel Castro** y Ernesto “**Che**” **Guevara**, dos de los artífices de la **Revolución Cubana**, que se encontraban en la colonia Tabacalera de la Ciudad de México (**CDMX**) fue retirada, esta vez por Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa de Cuauhtémoc. El acto, de nueva cuenta, dividió la opinión de la ciudadanía.

Por qué había una estatua de Fidel Castro y el Che Guevara en la colonia Tabacalera de CDMX

La estatua de los revolucionarios, conocida oficialmente como *Monumento Encuentro*, es una obra del artista [Óscar Ponzanelli](#). Fue colocada por primera vez en diciembre del año 2018 en el parque ubicado en la esquina de Ignacio Mariscal y Miguel Ramos Arizpe, atrás del **Museo de San Carlos**, en la **colonia Tabacalera**. El acto fue presidido por el entonces jefe delegacional [Ricardo Monreal Ávila](#).

El monumento fue colocado para **recordar la ocasión** en que **Fidel Castro** Ruz y **Ernesto Guevara** de la Serna **se conocieron**. El encuentro tuvo lugar en la casa de María Antonia González, en el número 49 de la calle de Emparan, colonia **Tabacalera**, a unas cuabras del Museo de San Carlos, en el año **1955**.

Si bien las andanzas de los dos personajes y el resto de los revolucionarios que zarparon en el yate Granma desde el Puerto de Tuxpan, Veracruz, tuvieron sitio en varias regiones de México, uno de los episodios más significativos ocurrió en la colonia tabacalera.

[Por qué había una estatua de Fidel Castro y el Che Guevara en la colonia Tabacalera de CDMX - Infobae](#)